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 Ao vigésimo sexto dia do mês de novembro de dois mil e vinte quatro, os membros do 

Conselho Municipal de Saúde de Rio das Ostras, realizaram a X Reunião Extraordinária 

na sala do CMS situada na Rua Ethelberto Fontes,290 Jardim Campomar. Tendo como 

pauta o seguinte assunto: 1- Apresentação do 2º quadrimestre de 2024. A reunião teve 

início com a presença de quatro conselheiros titulares, sr. Carlos Eduardo de O. Gomes, 

sra. Maria Clara A. de Almeida, sra. Luciene B. da S. Furtado e o sr. Eduardo de A. 

Rodrigues e três conselheiros suplentes, sra. Mariângela Alves de Queiroz, Valdirene do 

C.F. dos santos, sra. Ana Lucia Alves dos S. Nascimento, os demais conselheiros 

justificaram sua ausência, participaram da reunião a sra. Adriana Moutinho-Planejamento 

de Saúde e Dra. Samantha-Jurídico SEMUSA. O presidente do conselho o sr. Carlos 

Eduardo-ABEN, iniciou a Reunião com a leitura da pauta, falou que a Comissão de 

Planejamento e Orçamento de Saúde Municipal fez um relatório referente ao 2 º 

quadrimestre, a Sra. Adriana Moutinho, perguntou se os conselheiros receberam a 

apresentação, foi respondido que receberam através do e-mail, Dra. Samantha perguntou 

referente a parte orçamentaria se teria alguma dúvida, a conselheira Mariângela-ADOTE, 

falou que os apontamentos seriam feitos através de oficio e encaminhados, Adriana 

Moutinho, iniciou a apresentação explicando como funciona o sistema do DIGSUS,, segue 

o Plano de Saúde, nesse plano obedece diretrizes e metas, a cada ano tem a 

Programação Anual de Saúde, para alcançar as metas é preciso fazer de ação neste ano 

e o quanto dessa meta se espera alcançar desenvolvendo as ações em cima da 

programação há quatro meses apresenta o quadrimestral e o olhar daquele momento do 

que foi alcançando e do que precisa melhorar para fazer a logística da apresentação faz 

o 1º,2º e 3º quadrimestre, depois o Relatório Anual de Gestão consolidado, existe um 

sistema do Ministério da Saúde estabelecido por Lei para informar estes dados, onde se 

coloca os documentos no sistema e o Conselho aprecia no DIGSUS, o quadrimestral de 

acordo com Lei 141 deve ser apresentado através da Audiência Pública, a conselheira 

Maria Clara-AVISA, falou que através da Resolução 453 o relatório faz parta da pauta do 

Conselho, porque em audiência Publica só cinco perguntas não tira dúvidas, Adriana 

Moutinho solicito essa Resolução porque desconhece fazer apresentação formal para o 

Conselho. Explicou que o Planejamento em saúde precisa de uma equipe, ela trabalha 

sozinha, o roteiro do relatório é padrão no país interior, ela traz mais informações do que 

que se pedi no sistema. Para que as pessoas possam entender melhor foi explicado item 

por item, como é lançado um dado no sistema, a conselheira Mara Clara-AVISA, 

perguntou se foi somado o 1º e 2º quadrimestre juntos, Adriana Moutinho respondeu que 

sempre apresenta os dados de forma acumulada, os indicadores são feitos de assim 

acumulados, dessa forma fica mais clara, informou que o indicador Principais cousas de 

internações o Hospital computa e o Pronto Socorro também computa porque o Pronto 

Socorro é cadastrado coo hospital de pequeno porte, uma das 1º causas são por 

adoecimento a maioria parto e etc..., sobre oftalmologia era encaminhado para Niterói no 

Hospital Santa Beatriz, o Município de Rio das Ostras contratou uma empresa terceirizada 

e alguns procedimentos são feitos no hospital municipal, doenças der aparelho 
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respiratório, envenenamento, aparelho digestivo, citou vários exemplos, assim falou meta 

por meta tirando as dúvidas dos conselheiros encerrando a apresentação. Finalizando a 

reunião o presidente Carlos Eduardo agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a 

presente ata baseada nos registros da gravação feita na reunião assinada presidente do 

CMS sr. Carlos Eduardo de O. Gomes. 
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